

## Tensión en París por la reforma de pensiones: manifestantes ocuparon la sede de los Juegos Olímpicos



**Miembros del sindicato de extrema izquierda CGT que protestaban contra la reforma de las pensiones ocuparon este martes la sede del Comité Olímpico de Verano de París 2024, informó la televisión BFM.**

Las imágenes de BFM mostraron a los manifestantes invadiendo el edificio, ubicado en Aubervilliers, al norte de París.

**«Varias decenas de militantes de la CGT entraron durante unos minutos en el edificio para desplegar pancartas contra la reforma de las pensiones. No hubo violencia ni daños»,** declaró a Reuters un portavoz de los Juegos.

Un manifestante sostiene una bengala roja durante los enfrentamientos en una manifestación como parte del 14º día de protestas a nivel nacional contra la ley de reforma de las pensiones del gobierno francés, en Nantes, Francia, el 6 de junio de 2023.

Los líderes sindicales se adelantaron frente a la Asamblea Nacional en París antes de las marchas de protesta en todo el país en un último intento de presionar a los legisladores para que deroguen una ley que ya está en los libros estatutarios.

La decisión del presidente Emmanuel Macron de forzar la aprobación de la reforma con poderes constitucionales especiales utilizados airadas protestas esta primavera boreal, pero el tema ha ido bajando poco a poco en la agenda mediática, lo que ha dificultado la movilización de los sindicatos.

**«Las protestas llevan seis meses, no tiene precedentes. Hay mucha rabia, pero también cansancio», agregando que los huelguistas sintieron los efectos en los sueldos»,** declaró Sophie Binet, la nueva líder del sindicato CGT, en BFM TV».

No obstante, Binet apostó por un nivel de movilización **«extremadamente alto»** para este martes y comentó que la CGT estaba preparada para mantener la lucha contra la reforma en las próximas semanas.

Se esperaba que entre 400.000 y 600.000 personas se unieran a las protestas en toda Francia, según las autoridades, lo que supondría un descenso con respecto a más de un millón que participarán en las marchas en el momento álgido de las protestas por las pensiones a principios de año, destacó la agencia de noticias Reuters.

**«Es probable que éste sea uno de los últimos días de protestas contra la reforma»,** declaró a la radio Europe 1 Laurent Berger, líder del sindicato más moderado Confederación Francesa Democrática del Trabajo (CFDT).

La CFDT debe ahora convertir el enfado en una «demostración de fuerza» en las conversaciones con el Gobierno sobre cuestiones como la mejora de las condiciones laborales o el poder adquisitivo, afirmó.